



Nombre de alumnos:

ALEXIS DE JESUS SANCHEZ LOPEZ

Nombre del profesor:

Ángel de Jesus Pérez Domínguez

Nombre del trabajo:

La belleza y arquitectura

Materia:

Taller de diseño urbano

Grado:

8.º CUATRIMESTRE

Grupo: A

Ocosingo, Chiapas a 12 de febrero del 2021.

La Belleza y la Arquitectura

Cada persona ve el mundo de una manera diferente, y lo que para alguien puede ser una maravilla, para otro puede ser algo carente de cualquier interés.

depende del contexto y la cultura en la que hayamos vivido

cuando un espacio nos parece seductor, cómodo y confortable, no deja de ser porque de manera imperceptible nuestro cerebro es capaz de percibir el espacio de una manera clara y armónica.

uno puede llegar a un edificio, vivir o trabajar en él, y sentirse bienvenido gracias a sus particularidades arquitectónicas.

lo bello pasa también por ser algo funcional

resultado del cruce entre las humanidades y la tecnología

no quiere decir que haya que tender a espacios totalmente simétricos y anodinos

no sólo reside en la simetría perfecta de los elementos, si no en una serie de factores más complejos y no perceptibles a primera vista.

La belleza es un lugar para sentirse bien.

La unión de la belleza y la funcionalidad en arquitectura se logra cuando la sensación evidente de la existencia de la belleza desaparece

uno sencillamente quiere estar ahí, en ese edificio, y ni siquiera piensa por qué

uno se afana en sus asuntos y flota en el bienestar creado por la conjunción de la belleza y la funcionalidad en la edificación en la que estamos.